

Retour à l'accueil

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME 18 février 2024

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : <https://www.paroissesaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint-Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 16 h 30.

Nouvelles et événements

- Ce samedi 24 février à 11h nous accueillerons dans la communauté **Laurinha**, fille de Jessica Mombrun et de Jacky Pierre. Nous prières accompagnerons la famille. Ainsi que Jimberry et Nedjhie qui sont les parrain et marraine.
- Développement et Paix – Caritas Canada, est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique au Canada. La campagne 2024 intitulée **Cultivons nos droits** créera des liens de solidarité avec les petits agriculteurs et les paysans du monde entier avec nos sœurs et frères des pays du Sud qui nourrissent la planète tout en prenant soin de notre Maison commune.



Comme canadiens et comme chrétiens, nous avons le devoir de veiller à ce que les droits des paysans, les droits humains et les droits environnementaux soient pleinement respectés, non seulement au Canada, mais partout dans le monde.

Nous encourageons notre communauté à préparer un don généreux pour le Carême de partage de Développement et Paix à la messe du cinquième dimanche du Carême, les 16 et 17 mars 2024.

Benoit Choquette, équipe de DEVP à St-Maxime

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi 17 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 9 h 30

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h Zoom 8992816257



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 17 février

- 8 h 30 : En l'honneur de la Vierge pour toutes les souffrances lors de
la crucifixion de Jésus Christ Marta
- 16 h 30 : Maria Fioré Sa fille

Dimanche 18 février

- 8 h 30 : Parents défunts Claudette
- 11 h : Jean-François Labrosse Son oncle Robert

Lundi 19 février 16 h 30 : Parents défunts Maurice Lavallée

Mardi 20 février 8 h 30 : Action de grâce Jacques et Aida Bédard

Mercredi 21 février 16 h 30 : Marie-Blanche Nault Sa fille Francyne

Jeudi 22 février 8h30 : Jean-Jacques Dufour (1^{er} ann.) Jacqueline

Vendredi 23 février 16 h 30 : Marie-Blanche Nault Sa petite-fille Carolynn

Samedi 24 février

- 8 h 30 : Les âmes abandonnées Solange
- 16 h 30 : Aux intentions de Bienvenu Tchindo

Dimanche 25 février

- 8 h 30 : Gaétan Barriault Son épouse et ses enfants
- 11 h : Giusseppina Demechele Concetta et Adamo

VOS OFFRANDES DU 11 FÉVRIER

Quête : 921 \$ Lampions : 323 \$
Bellerive : 26 \$ Villagia : 65 \$

La lampe du sanctuaire brûledu 18 au 24 février pour Tanios Azzi



Dialogue avec ma conscience

*Bonjour, bonjour ? – Ouioui c'est à toi que je parle, bonjour, c'est moi ; je suis ta conscience, comment vas-tu ?

–Oh tu le sais, toi ma conscience, je suis tellement pécheur...

*Mon ami-e, je vais garder le silence vis-à-vis de ce que tu viens de me dire, ce n'est certainement pas moi qui va t'accuser. Tout ce que je veux c'est que tu crois que tu es aimé de Dieu...

*Maintenant parlons du carême, tu as choisi de faire quoi. Ne pas manger pendant 40 jours... *Oh, es-tu sûr que c'est une bonne idée ? – Ok, je vais arrêter le chocolat ☺ ! *Ha, ok, tu en as mangé quand la dernière fois ? – Six mois. *Ok, je pense que ton carême sera très difficile pour toi, lol. – Arrête de rire de moi ! –Je vais arrêter de juger, critiquer et faire des médisances... *Tu ne penses pas que tu aurais dû arrêter avant ?

– **Quel est le jeûne que Dieu veut que je fasse !**

**« Le jeûne que je préfère, n'est-ce pas ceci : dénouer les liens provenant de la méchanceté, détacher les courroies du joug, renvoyer libres ceux qui ployaient, bref que vous mettiez en pièce tous les jougs : N'est-ce pas partager ton pain avec l'affamé ? Et encore : les pauvres sans abri, tu les hébergeras, si tu vois quelqu'un nu, tu le couvriras : devant celui qui est ta propre chair, tu ne te déroberas pas... Si tu élimines de chez toi le joug, le doigt accusateur, la parole malfaisante, si tu cèdes à l'affamé ta propre bouchée et si tu rassasies le gosier de l'humilié, ta lumière se lèvera dans les ténèbres, ton obscurité sera comme un midi.(Is 58 »*

Je ne suis pas capable de faire cela !!! Je ne suis pas bon, je ne suis pas bon...

*Mon ami-e, Si selon ta décision tu réussis pendant 40 jours sans tomber tu es bon. Mais tu n'as peut-être pas bien choisi ton épreuve. Choisis plutôt quelque chose où il est possible que tu tombes et que tu auras à te relever. Si c'est trop facile pour toi tu ne vas pas grandir. Si c'est facile de te priver de nourriture, prends autre chose, ex : sourire aux personnes avec qui tu as des difficultés... Mais au contraire si tu choisis quelque chose de trop difficile, bien cela aura comme effet de te paralyser et tu n'iras nulle part.

Tu es un athlète et tu t'entraînes au marathon de la vie. Le but est que tu vives pleinement avec Dieu dans sa paix et son bonheur éternel dans son Royaume. C'est pour cela que la Parole de Dieu te dit au début du carême « convertissez-vous et croyez à la bonne nouvelle ». La demande semble te demander que tu le

sois maintenant. Mais le Seigneur : Chemin, Vérité et Vie, te demande de le suivre sur le chemin qui te conduira à Lui...

Le carême a trois dimensions :

1) – C'est une invitation sur un chemin de croissance. Et justement, le thème du carême est « ouvre-nous le chemin. Le Seigneur ne nous dit-il pas au psaume 50, « le sacrifice qui me plait c'est un cœur brisé, un esprit broyé ». Nous n'y sommes pas, mais nous cheminons vers... Mourir est à la fois facile, mais en même temps la plus grande épreuve de la vie.

2) – Le carême est un temps de pénitence, de désert, de montée vers Jérusalem où Jésus nous y attend pour être crucifié. Un simple geste, ou une décoration qui sera enlevée à Pâques, permet de nous rappeler que nous sommes dans ce temps de conversion.

3) – Finalement la troisième raison du carême est pour nous rappeler le but final qui n'est pas la souffrance mais la béatitude en Lui.

Si à chaque année nous célébrons la Semaine Sainte, c'est aussi pour nous rappeler que notre vie est un chemin vers la résurrection. Jeudi saint nous rappelle qu'à chaque dimanche il est avec nous en eucharistie pour nous aider sur notre chemin. Vendredi saint nous rappelle qu'il y aura toujours une épreuve que tu ne pourras pas vaincre. À la Veillée Pascale, Jésus vient dans ta noirceur pour allumer une petite lumière. Et le jour de Pâques, tu brilleras avec lui comme la lumière de midi.

*Je suis ta conscience; qu'est ce que tu choisis de faire en ce carême ? –Viens, Seigneur ! Donne-moi la main et ouvre-nous le chemin...



LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

Alliance de Dieu avec Noé qui a échappé au déluge (Gn 9, 8-15)

Lecture du livre de la Genèse

Dieu dit à Noé et à ses fils : « Voici que moi, j'établis mon alliance avec vous, avec votre descendance après vous, et avec tous les êtres vivants qui sont avec vous : les oiseaux, le bétail, toutes les bêtes de la terre, tout ce qui est sorti de l'arche. Oui, j'établis mon alliance avec vous : aucun être de chair ne sera plus détruit par les eaux du déluge, il n'y aura plus de déluge pour ravager la terre. » Dieu dit encore : « Voici le signe de l'alliance que j'établis entre moi et vous, et avec tous les êtres vivants qui sont avec vous, pour les générations à jamais : je mets mon arc au milieu des nuages, pour qu'il soit le signe de l'alliance entre moi et la terre. Lorsque je rassemblerai les nuages au-dessus de la terre, et que l'arc apparaîtra au milieu des nuages, je me souviendrai de mon alliance qui est entre moi et vous, et tous les êtres vivants : les eaux ne se changeront plus en déluge pour détruire tout être de chair. »

– Parole du Seigneur.

PSAUME

R/ Tes chemins, Seigneur, sont amour et vérité pour qui garde ton alliance. (cf. 24, 10)

Seigneur, enseigne-moi tes voies,
fais-moi connaître ta route.
Dirige-moi par ta vérité, enseigne-moi,
car tu es le Dieu qui me sauve.

Rappelle-toi, Seigneur, ta tendresse,
ton amour qui est de toujours.
Dans ton amour, ne m'oublie pas,
en raison de ta bonté, Seigneur.

Il est droit, il est bon, le Seigneur,
lui qui montre aux pécheurs le chemin.
Sa justice dirige les humbles,
il enseigne aux humbles son chemin.

DEUXIÈME LECTURE

Le baptême vous sauve maintenant (1 P 3, 18-22)

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre

Bien-aimés, le Christ, lui aussi, a souffert pour les péchés, une seule fois, lui, le juste, pour les injustes, afin de vous introduire devant Dieu ; il a été mis à mort dans la chair, mais vivifié dans l'Esprit. C'est en lui qu'il est parti proclamer son message aux esprits qui étaient en captivité. Ceux-ci, jadis, avaient refusé d'obéir, au temps où se prolongeait la patience de Dieu, quand Noé construisit l'arche, dans laquelle un petit nombre, en tout huit personnes, furent sauvées à travers l'eau. C'était une figure du baptême qui vous sauve maintenant : le baptême ne purifie pas de souillures extérieures, mais il est l'engagement envers Dieu d'une conscience droite et il sauve par la résurrection de Jésus Christ, lui qui est à la droite de Dieu, après s'en être allé au ciel, lui à qui sont soumis les anges, ainsi que les Souverainetés et les Puissances.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Ta Parole, Seigneur, est vérité, et ta loi, délivrance.

L'homme ne vit pas seulement de pain,
mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.

Ta Parole, Seigneur, est vérité, et ta loi, délivrance.

ÉVANGILE

« Jésus fut tenté par Satan, et les anges le servaient » (Mc 1, 12-15)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

Jésus venait d'être baptisé. Aussitôt l'Esprit le pousse au désert, dans le désert, il resta quarante jours, tenté par Satan. Il vivait parmi les bêtes sauvages, et les anges le servaient.

Après l'arrestation de Jean, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. »

– Acclamons la Parole de Dieu.